

Forums pour les joueurs

## Vivre dans le mensonge

Par Matthn Posté le 08/01/2021 à 03h01

Bonjour a tous,

Je vous écris car j'ai besoin d'aide, de conseils, de soutien, mais surtout parce que j'ai besoin d'exprimer ce que je ressent.

J'ai 24ans, un métier stable, un chat et une femme magnifique. Étant fan de football depuis toujours j'ai commencé a parier au lycée en misant quelques euros. Rapidement j'ai eu 18ans et c'est la que les ennuis ont commencés. Je me suis inscrit sur un site de Paris en ligne et ai commencé a miser 20€, 50€, grâce a mes salaires de jobs d'été. Sans m'en rendre compte, petit à petit, je misais tout l'argent que je recevais de mes parents ainsi que toutes mes économies.

Au fil des années les mises ont augmentées, et dès que je recevais mon salaire, tout y passait en quelques jours. Je gardais juste de quoi payer mon loyer et me nourrir. Vers l'âge de 22ans c'était devenu mon quotidien, avec des hauts et des bas, des gains et surtout des pertes.

J'ai eu deux grandes périodes de perte depuis que je joue.

La première où j'ai misé 2000€ qui n'était pas à moi + toutes mes économies, et où je me suis endetté au point de demander de l'argent a la femme que j'aime. Depuis ce jour elle est au courant de mon problème et j'avais arrêté de parier. Cela date d'il y a un peu plus d'un an, et aujourd'hui je vis ma deuxième période de grande perte.

J'ai recommencé a parier en sentant que je pourrais me contrôler. Sauf que ça n'as absolument pas été le cas. Au début j'ai eu de gros gain et je tenais ma femme informé car j'étais fier. Mais très vite j'ai commencé a perdre et a entrer dans une spirale infernale de perte et de mensonge. Je lui ai menti en lui disant que je ne paraît plus et faisait une pause, alors que je continuais a parier. Aujourd'hui j'ai perdu absolument tous mon argent, je n'ai plus un centime. Sauf que j'ai peur de perdre aussi ma femme car je lui avais promis de ne pas recommencer, qu'on en parlerait si ça n'allait pas, et surtout de ne plus lui mentir. Depuis que je perds je n'ai plus envie de rien, je ne sors plus, et notre relation en patie. Je l'aime mais j'ai peur de lui dire, peur qu'elle ne comprenne pas a quelle point c'est incontrôlable et a quelle point c'est une maladie.

Je suis désolé de t'infliger ça, je t'aime.

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 13/01/2021 à 02h10

j ai vecu ca a 24 ans on venait d avoir notrze fille.. a peine quelques mois apres sa naissance j avouais a ma femme des mois de mensonges et de pertes. elle est partie avec notre fille. elle m aimait mais elle m a quitté.

je te dis pas quoi faire ou quoi dire, tu vois j ai 35 ans cette année, ca fait dix ans maintenant.  
j ai pas arreté de jouer, j ai perdu environ 60 000 euros en 10 ans, j ai joué a tout,  
aujourd hui je suis completement sous emprise des paris hippiques, c est pire encore qu avant, j ai perdu 1500  
ces trois derniers jours, et depuis deux ans je perds des sommes similaires et quasiment tous les jours  
100euros a 300euros,  
ta deuxieme phase de perte correspond a une banalité pour moi alors que je ne gagne pas beaucoup c est juste  
que je vis comme un clochard apres avoir joué pendant 10 jours entre 50 et 300 euros par jour.

bref, je pense etre un homme bien et capable de vivre un couple heureux, mais le jeux et le couple avec une  
femme qui deteste ca,... il faut choisir.

elle partira aujourd hui ou demain ou 1 année prochaine,

j ai perdu deux femmes a cause du jeux, et chacune d elle m a donné un enfant, et j ai perdu de l argent mais j  
ai perdu deux fois mon amour, et je vois mes enfants rarement et je te laisse imaginer ce que ca fait de pas  
voir ses enfants chaque jour grandir, vivre loin dans une autre ville ou pays, et pourquoi.. pour se reveiller et  
se coucher plus con que la veille .. bref bref.. le jeux quoi